
Пояснения по повестке дня.
Объявление о собрании было размещено на информационных стендах СНТ 27.07.2019 
года.
Срывать объявления не лучший способ обеспечить кворум на собрании.
Имейте смелость не только клеить анонимные листовки, но и прийти на собрание и 
проголосовать.
На сайте размещены таблицы экономического обоснования смет 2019-2020 годов, и 
таблица, отражающая работу правления в отчетный период.

В контактной группе появились посты по обсуждению повестки дня:
1. По поводу скважины:

 Вопрос  дефицита  воды для многих собственников участков стоит очень остро.
В правление поступило коллективное заявление с просьбой включить в повестку дня этот 
вопрос. Садоводы имеют  законное право на включение в повестку дня любого вопроса, 
не противоречащего действующему законодательству.

А возмутительным безобразием, на мой взгляд, является потребление электроэнергии в 
обход счетчика. А Вы как считаете господин Антонинов? 

2. По поводу отчета бухгалтера

Ежегодный отчет об исполнении смет разве не на основе 
бухгалтерских документов? Или Вам важна не информация, а кто ее озвучит?
По поводу аудита. А Вы, Александр Обыкновенный, на него деньги сдали?
Нет. Непорядочно.



Внесла бы еще один вопрос в повестку дня.
Об организации пропускного режима. 
В прошлом году такой вопрос выносился на рассмотрение, но решение не принято, что 
сильно ограничивает возможности противодействия нежелательным элементам на 
территории нашего садоводства.
Надеюсь найти понимание в этом вопросе.

Председатель правления СНТ «Лотос»      Сохова М.С.


